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第四九一＊會議

一九五五年十月十一n 星期.:.午位三時十五分在紐杓皋仔

主席： Mr. Hans ENGEN（那威）
A/C,5/SR.4!)1 

主席缺席，副主席 Mr. Khalaf（伊拉克）就主席 其他機橋的結果而作成的提議可以規定進行與會所

位。 ' 相同合理改組。

議程項目三十」｀

一九五六會計年度概策 (A/2904 and Add.1, 

A/2921）（縝前）

一般討論（植前）

一． Mr. GREZ （智利）稱讚祕會長和諮詢委員

會向第五委員會所提的文作。他11"1 努力改細祕杏

處，·使t夏為經躋合理，「司昉並不滅少t的效率，其
結果是一九五六年的概算比上年度節省六八o.o

00美元，他對此表示欣慰。

＝．祕密長對於因改系J1關係而成為冗員的職員

的境遇特加造卷，是很正常的。如果祕書長1k熙 1也

在預算帯 (A/2904) 序文第八段＊所說的，要求追

加經攢，以應付這個問題，智利代表團栩信此項賠

求會獲得同情的考慮。他從序文的同一段內注意到

秘書長希望這個問顧在一九于．石年終以前可以解

決。

三．智利一向贊成設立並發展厐域經躋委員
會，因為這些委員會加迷落後國家的經济與祗會發

展，因而有利於批界和平。智利固然衷心贊成樑節

費用，但是如果要減少這些委員會的輕我以求搶節，

他是要反對的。他很高興注意到，祕啻長了斛需要
使各經躋委員會獲得充分的釋我以便瓣植他們的有

盆工作，因此鶯所有三個委會要求的釋費都比一九

五五年多。

四．智利代表團保留在適當的時期對概算的個

,IJ款目發表怎兄的棉利。

':n.. . Lord FAIRFAX （莢聯王國）先對祕害長及

其所局職員的工作表示讚揚，說英聯王國代表團同

意秘書長在概算它序文第十一段內所表示的見解，

就是改紐的主要目的並不是節省經費，而是求更高

的效率。英聯王國代表團願意對祕害長迄今所獲的

成就，表示稻頌，希望极據調有世界各地的聯合國

六．諮詢委員會在對概算所提的卓．超報告竇

(A/292i)中，指出秘密處工作與租緇之逐漸改善，
以及在職員之迷用上有校大的彈性，足見祕客長在

不斷地注念本紐啟的良好行政，同時也可以看出職

員對他的褒助十分得力。

七．他的代去I罰注意到諮詢委員會鄭煎淡示若

于額外貲用的數箭可能是很高的。可能要提出追加

溉算的許多項目中，有原子蔣和平使用間題國際會

議，這個會議的料用估計在一，王00,000美元

左右。英聯王國代表團．噬不俵疑舉行這樣一個會議

的價值，在會隈中自由交換關於原子能的情预所施

得的好處巳經充分頲示了。聯合國能從事紐織這一

個會議，足見t有施力適應新的任務。但是如果不

經常將那些巳經失去葷要性的工作廠加栽汰，那便

不能應什此種迹應上的需要。

入．珌壼長在一九五六年溉算害的序文內，提

到在改祺完成後需要一個考驗的時期。英聯王國代

表團承認癖要途樣一個時期，希望在行政與顎算方

面熊夠獲得相當程度的稷定，這是各代表團許久以

來所企求的。

九．不幸，英聯王國代．表團對專門樣關的預算

不能表示同樣的滿意，有七個專門棪關的預算比一

九?fi.?li年的概算共增加了近三，五00,000芙
元。此稿增加與聯合國所獲致的效果是不相稱的，各

國政府倉希繶各專門穢關稻定預算，這個｀意願是否
受到煎祿，也是令人懐疑的。

-o. 英聯王國代表圍以後要對概算的個別款

目淡示意見，不過它願意先對祕書長關於努力綑減

文件數最與巽用之陳述，表示滿意。屯地1R高興注
．意到諮詢委員會對出版委員會與編審管理股的工作

之碩楊，迢兩個樣猜是祕音長所設立以管理文件之

編審與出版的。英聯王國代表團並欣悉本委員會聰

得保證：編審管理股的工作與出版計劃的調熬都是

祕霎長個人堅涙支持的。
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一一．遠有一項是英聯王國代表團所憂慮的，

就是聯合國的預算中有很高的一部分是用於新雎工

作的，據估計一九五六年此項工作需粒總箭在五，一

00,000美元以上。英聯王國代表固固然很贊成

聯合國在一九五市年內所從事關淤和手使用原子

能、霏隊裁減及落後國家經濟發展的各種冝要蒞聞

工作，但是t完全贊成諮詢委員會的意見，就是對

於所有的浙聞工作應當廠格地執行先後核急的次

序，並減縮此糠工作的經費。它不但認篙諮詢委員

會所建議的經蕷數額應該在未來的三年中逹到，而

ll逗賅為在一九五弋年度內就應常開始進行。

一二．英聯王國代表團很高典注4意到祕密長探

衲「許多代表團在第九屆會所作的建箴，犹是聯合

閾恋常頁直接地士管理各f爾有收入的工作。

一三．它對諮詢委員會建議將周轉若金減少五

十萬元．也表滿意，此項建諾滯明本組織財政狀況之

健全。不沿，它恢疑此項建議是否可以算是足夠，t
認當有理由將周轉苯金減為原定的二千窩美元的數

額。

一四．在結論中，他向秘書長保證，設英聯王

國代表團對他的繼續努力以改進祕蕾蕊的紐織與效

率，將予以充分的支持。

初頡

第．：：款．安全理事會及其所屬各委員會

一:Ti.主席指出本款並沒有要求撥款，所以仍

然列入者，祇是聊備一格，以便應付安全理事會及
其所思各委員會萬一在會所以外其他地點集會時的

需要。
第二款一致延遏。

第四款．託管理事會及其所屬各委員會

一六．主席指出諮詢委員會在向大會第十屆會

所提的第一次報告書(A/2921)中，建議依照祕書長

所請求的，暫時撥款五0,000美元，以後在必要

時參照吒管理事會關於一九五六年皮親察團所探訣

＇義，再作詞賅。
此項廷議初讀一致通過。

第六漱．祕害長宜轄各鼷處

一七． 主席指出諮詢委員會在報告書第六十三

段中諸委員會注意一個事實，就是秘密長所提第五

項—審計虛—的概算，須親大會檢討聯合國與

各專門樣關的審計程序（外聘審計）後可能採取的決

議如何再作最後袂定。祕啟長關於本問題的提埃會

經以文件 A/2 974 分發。祕密長提議一九五六年概
算內所提預算羆巽應予保持，常然祕害長應有榷1f.

實施方案 1暉必要的流用。諮詢委員會在附於檢討

審計程序的報告密(A/2990)中，睬然對於祕守長的

建議沒有提出反對恋見，他認為委員會可以在癖議

一九五六年度釋巽汰議草案時再處理流用的問題，

委員會在對本款作初讀時，可以根悼概算及諮詢委

員會關於此項概算的報告書。

第．壹項．祕書長辦公玭

對於此項無意見提出。

第貳項．汰律事務·鼯

－入． Lord FAIRFAX（英聯王國）說他的代表

團同情諮詢委員會在報告審第．千．十七段所表示的憂

慮，就是祕杏虛各部門有逐漸使法伸事務瓩的工作

愈來念繁宜的趨勢。固然，這類工作的大部分是應

當提交賅事務甂的，但是諮詢委員會指出聯合國也

不免於和各國的公務人員一樣，用徵求汰拌；窟見的

辦法來拖延困艱問題之解決。英聯王國代表團承夥

本問題主要是屬於祕書長的管轄範圍，深信必能探

取間滿的步驟，以求解決。

一九．它對該事務瓩內低級專門人員數颜之

少，也表示憂盧，關於這點，諮詢委員會也晉促睛

第五委員會注意，它狠高興獲悉珌饗長有意將該事

務鼯內專門人員的員颜依等級作比校完善的分配。

.::o. Mr. CUTTS（澳大利亞）說他的代袤團也
注意到諮詢委員會所提出而為英騮王國代表所述及

的意見。它很叨暸，想防止人們對法律事務鼯作不必

要的諮詢，不是容易辦得到的，它對祕杏長和諮詢

委員會所裘示對本問題需要宓切注意一點，威覺滿

意。
二一. Mr. VAN ASct-I VAN WIJCK （荷蘭）賛

成英聯王國和澳大利亞代表就法律事務庭的工作負

担問題所袤示的意見。關於該事務底的職員分配問

題，他認為立刻子以更勁是困媒的，即令不是不可能

的；因此他很高興知逍祕啻長經常在注意本問題。他

希塏低級職員在服務多時後，可以有櫟會陞级，要

想他們以服務聯合國為終身事粟，迢是必要的。

::::::. Mr. LIVERAN （以色列）說諮詢委員會
台經明白地承認法律事務鼷任務之一是就有關法科t

問題，對各部門提供渲見。但是沫律事務甂所負拉
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的另外一部分工作是和秘吝虛不相干的；例茹關於

行政法庭的各穰問題和關於和平使用原子能的問

題，該事務鼯承担了十分繁煎的工作。 nn姻的瘙結

所在，是要在事務瓩所負提供諮詢意見的蚩任與由

於本紐織而臨許多新問暄而加於事務瓩的査任之間

疣得一個適常的均衡。

.:::三．以色列代表圍非常煎飆諮詢委艮會報告

壼第．屯十八．段內所述職員名額的分配問迎。如能設

注訓練並充分運用低級職員，那末高級職員可以專

心處理最葷要的問題。如將沱8個問暄作徹底的研F究，

＊概可以獲得適営的解決辦汰。

二四． Mr. CHECHYOTKIN（蘚維埃泥會主義

共和國聯盟）說他的代表團贊成諮詢委員會及其他

的發言A所堤關於沫律事務｀鼷窩紱職員比例過高的

．意見，此稀情況在秘杏長的其他直轄各鼯逑內也存

在着的。他紐道秘害長非常關心於補救此種情勢，他

深信會探取其體措施以求充分利用職員的釋驗並獲

得效率瓦高的窩鈸行攻入員。

二五． Mr. THERON（南非聯邦）說他的代表團

支持諮詢委員會關於第六款的建議。

＝元 Mr. STAVROPOULOS （法律顧問）答四

Mr. FRIIS （丹麥）所提的一侗問題，說法律事務鼬

同然行經報告諮詢委員會稍：巳往數年來事務廳的

工作負担陸相加葷，但是他並沒有向委員會說各部

門的確像諮詢委員會報告宮第子．十七段末句所說

的，有推卸責任的趨勢。他賅為這一句是一個有叄

的警告。各部門有時就主要．非祛律性質的問題向事

務瓩徵求意見，事務瓩遇到這種情形總是告訴他們
不必提出那oonn闆。不遏除開不正常的徵求意見之

外，事務認的工作，由於新間愿的產生，確乎增加
了許多，其範圍是難以預測的。事務胚有許多的顧

主，要提供恋見的，內有秘書長，祕害成各部門，以
及區域委員會。同時它需要為各秭虛理飩然是注律

問題的委員會服務。這科秤的任務是十分蘩煎的，而
事務坻職員人數有限，所以他們的工作負担部很

煎。
二七．關淤艮額的分配間砸，庶該坦白承認漓

級職貝數額的比例是很高的。如果要獲得有價伯的

祛律意見，必須求之於學識精深的人士，因此，法
律事務瓩的員蕻表1:低极職員所佔的比例。不可能
和其他部門的一樣。不過，目前的惰況並不是－成

不褻的；低級職員的數蕻將殿祛增加，高級職員的

數割將設法減少。

：：：八． Mr. FENAUX（比利晦）說法帜事務胚當

然不應當負挂它通常所不盧理的問頲，但是由淤國

際事務逐漸增加，它的工作也隨之琽加，這也是絲
牽不足奇的。再則，第五委員會常常璃到一誼意見，
就是廊常儘可能不向聯合國祕吉處以外的樣精去微

求法律意見。這便是爲什麼必須保持一個有高度能

力的法律部，而這需耍許多年的訓煉與釋驗。逑地

可以說叨何以法伴事移臨的高极職員數颜比校多。

總之，應當信任秘會長去徂織他的法律事務底以求

獲得最高的效率。

：：九． Mr. ASHA （敍利亞）說他的代表闓雖然

贊成諮詢委員會所提的意見，但是他希望此項·意見
以及第五委員會內的討論不會產生這樣一個結果，

使各部門在適常的時候血不去徵求祛律事務鼴的意

見。他＊A不相借各部門有推卸責任這囘事。他承

懿事務鼯大概纔會有罩蕻比較高的高敖職員。尤其

是以目前而論有國際法學識的職員是相営少的，為

瘞得必需的釋騸，晾間是很需要的。

第叁項．財務顧；第暉項．入事區；第伍項．審計

處；第陸項．醫務處

對~J:各項無恋見提出。

三o. 主席將諮詢委員會所提．第六款撥款：：：＇
0三七，－00美元的建議付表涙。

此項建議初讀一致通遏。

第六款（甲）．不管部大長室

三一. Mr. TURNER （財務鼯主任）答復 Mr.

CHECHYOTKIN （蘚維埃紕會主義共和國聯盟）所

提的一個問題，解釋說不管部大長的概算之所以不
列入第六款是因為這桐部門不局於秘害長耷轄各顧

處以內；不管部次長處理祕害處整個的工作，他們

的職務不能列入某一退或某一部的工作範圍。

三：：：. Mr. MERROW （美利堅合衆國）要求延
綏迤行關於本款的初讀表涙，以俟秘壼長績行提出

關淤啟害處改徂情形的報告後再議。

決定茹議。

第七款．政洽及失全理事會事務部

三三． Mr. FRIIS （丹麥）說他假定聯合國各襪
穡習例粱／編的製訂工作大部分由政治及安全理事會

事務部担負。他詢問此項冝要工作完成後是否將影

響本部未來的職員數額。
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三四． Mr. PROTITCH （主管政治及安全理事

會事務部次長）說聯合國各樣描依據憲章慣用習例

朶編的製訂工作雖然是由跪個秘壼虛若手進行，但

是政治及安全理事會事務部自然負担了這個工作的

一大部分。本部雖嫌職員入數過少，但施及時完成

它所負担的一部分工作；茹果以後的研究工作用兩

年出版一次的補編方式發表的諾，户匕可以照舊進行

工作。

三五．主席將諦詢委員會所提第七漱五五五，

二00美元的建議付表決。

此項建諮初讀一致通遏。

第七狀（甲）．琿事參謀團祕密粱

三六． Lord FAIRFAX （英聯王閩）說他的代表

團雖然要投票贊成祕害長的概算，但是他對充分蓮

用軍事參謀圍祕害虛一點，寶在難以滿意。他睛委

員會注意一個事實，就是所提議的常談員額數目比

祕耆長所派的調在4沭且所建議的入數耍多三名。軍

事參謀閬倉磊表示，暉意他的祕書處獲得充分的速

用，但是在這一方面，諮詢委員會雖然觀察到某程

度的改進，不遏他聰鶯邛事參謀團鉍害處的職員仍

有充分师以運用餘地。英聯王國代表團切盼祕密長

伎早依諮詢委員會的建議探取措施。

三七． Mr. FENAUX（比利時）說他的代表團賛

成英轍王闞代表所發表的｀意見， 1也促睛委員會注煮

諮詢委員會報告啻第七十六段內所舉的某本原則。

他注意到和以往幾年一樣，年事參謀團仍然認為根

據它的議事規則， EE的珌害處應當是一個獨立的槻

構。比利時代表I翦懐疑維持一個完全不發生作用的

部門在邀理上是否說得過去，他希望諮詢委員會的

建議受到注意。

三八． Mr. VENKATARAMAN (f:成）贊成以
前兩位登蓄A.的意見；印度代表團也眨為軍事參謀

圍祕害處的常綏艮額數目過高，廊常儘最減少，使

它合於調査小祖所建蹣的最高名顓。他不相信极悚

軍事參謀圍的哲行議事既則反對將該祕書處歸併於

聯合國秘害處是一個正営的理由，因為如果歸倂是

應當的諾，議事規則儘可依此修正。

三九． Mr. CUTTS （渙大利亞）同情以上幾位

發言A的說法，贊成諮詢委員會關於本問題的念

見：頲然，軍事參謀團秘害處中為會議服務的職員

應當局於會議事務部； 不遏，迄今鶯止，軍事參謀

圈的相反的意見佔了上風；大會豳當處理該問覇，在

短期閭內予以解涙。在此以前，廊當設法使軍事叄

謀團珌害處的職員充分有事可做，rp1時應依照諮詢

委員會的建議，促睛軍事參謀［糾爲此目的採取步

驟。

四0. Mr. FRIIS （丹麥）說丹麥代表圍同意秘
音長的見解，就是聯合國的秘笹處應該是一個不可

分割的鼎體，因此他竪決贊成以前幾位發言人，特

別是溴大利亞代表，關於平事叄謀團祕霫處所提的

意兄。他認綰在報告員的親告杏中，應當特別提到

諮詢委員會所述原則上的保留。為對本問題多時不

能解汰表示不滿意起見，丹麥代表團要在搬鎳的本

款進行表決時栗榷。

四一． Mr. CHECHYOTKIN （蒸維埃祉會主義

共和國聯盟）要求軍事參謀團的代表發表意見。

四二． Commander LAUFF（平事叁謀團主任秘

杏）說邛事參謀團的幾位祕啓願意向第五委員會報

告：他們在＊會＿u目會議所採取的步驟巳釋獲得一

個切實的辦法，就是軍事參謀 I蝌I祕密處的職員在不

狓參謀團本身旂用時，鶯聯合國秘書處服務。因

此，他們已經有充分的職務。此外，一九五六年的
概算中並沒有為虛慈的兩個員颜要求撥款，一個是

＝等專門人員，另一個是一般事務中紱人員。因此

軍事參謀圍的幾位祕書建議通過祕書長所提本祕書

處的概算。

四三． Mr. FENAUX （比利時）與 Mr. VEN
KATARAMAN （印度）對平事參謀團主任秘害的答

覆，表示不滿；意。他們不了解何以叁謀團的暫行戢
事規則不能修正，使它的祕害處歸倂淤聯合國的秘

壼處。

四四． Commander LAUI<'F（軍事參謀團主任秘
害）說任何使軍事參謀圍珌害處歸倂淤聯合國祕書

虛的提議，都是軍事參謀團所不能接受的，因為他

認為這浚面牽涉到一個頂大的原則問題。

四珥 Mr. FENAUX （比利時）及 Mr. VEN
KATARAMAN （印度 ）說他們狠抱歌在概箕內這一

款表決時，不得不棄柚。

四六．主席將諮詢委員會所提第七款（甲）撥款

-o七，子OO藥元的肆諮付表決。

此項建議以三十五票對零初讀通過，萊權者十

一。

四七． Mr. VAN ASCH VAN WIJCK（荷闕）說
他在表決時棄榴，共理由和比利晦、丹麥、印度三位
代表所述的相同。
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四八． Mr. LIVERAN（以色列）解釋說他的代夫

團投票瑴成祕杏長的提睏，這並不恋味溶它沒有注

意到其他的代米所提到的反常的情況：以色列代表

團祇是賅為不妨等待關於兩個秘害處有無歸倂可能

問題以及所牽涉的各稗問題的詳細研究報告。但是 ，

它提議在邗告員的報告吝內，強調衙要獲得此項情

報，以便對本問靼採取最後的決定。

第十一款．會議事務部

四fL. Mr. CHECHYOTKIN（蘇維埃壯會主義
共和國聯盟）說由淤祕壼長改紐祕禱處的結果，令

議事務部的規模雖然有所緊柿，但是它仍然十分庶

大。蘇聯代表則賅為迢可以加以裁減，一九五六年

的概箕內並沒有進一步提議裁去若干員額，這是令

入不滿惹的。諮詢季員合不斷地建描在一個部門的

各科之間，隨工作的慶動而關用職員，他並沒有若

到此項提議乜輕予以實施。他說他威既迫棫的是譚

詢委員會並沒有作及沏宜的提議，以改進本部的工

作；例如在概算內對罔害館作鶯一個個別的單位是

不怕要的；如果將'E與會議事務部合倂 ， 那便可以

夏適當地運用職員，並產生職員少效率高的粘果。因

此他向第五委員會提蹟：為表示祕書長在未來應當

怎樣大管理該部門起見，第千·委員會應當．在本款的

撥款中減去四0,000美元，作為象徵。像這樣，全
部核減數是會議事務部預算的百分之一，此項核減

一方而並不妨礙賅部的工作進行，在另一方而却能
鼓閲祕書長去進一步設汰減少祕書處內一部「1的費

用，並改善它的效率。

·节．0. Mr. ASHA （敍利亞）說敍利亞代表團大
體－l:贊成諮詢委員會所提倡l淤會議事務部的意見。
此外，，B對依照＊會汰議埃八七八（九）迅速而有效

地成立一個亞拉伯文祺，表示欣慰。新設立的語文組

巳經從事繙譯若干煎要的文件，將於本崩會結束以

前分務。他對次長與他的助手在迢一方而的努力，表

示讚揚，他詢問那－稽文f牛巴．經核准譯成亞拉伯文，

為在一九市．七年以前充分宜施J:述沃議案起見，亞

拉伯文祺迢霏．要增加多少名職員。

·千一． Mr. WALL （加佘大）對諮詢委員會關於
會議事務部所作的建議，表示加傘＊代表團的信

任。 'E反對任意战減預算的辦法，因為迢有妨礙一

俏部門有效工作的危險。

．:Ii.:::.劉先生（中國）設，鑒淤會議事移部工作

負拉之煎，它在祕會盧中泯校最＊潢用也最高，這

是不足為奇的。他對積限文件譯成中文俄文與西迸

牙文頗有進展一點，裘示欣懟；他同宜加念大代表

的見解，就是概算不可任溜．核減。

于三．刮先佳（主管會＇義事務部次長）啓復蘇聯

代楽所提的意見，徵引諮詢委員合報告害的第一O

七段，他指出會議事務部所提的常詖員甑數目符合

調査小組於一九五四年所建議的」LO九名員割的數

字。不過為加入亞拉伯文紐的職員起見，又增加了

十個貝頵。

子．四．在本部內確有職員關用之事，繙譯與傳

譯．人員常常借鈴其他的單位，有時借給其他的部門。

從諮詢委員會的報告雲可以若出軀審組的職員將為

若干實體部門所調用。

万茁．褓聯代表提議將圖書館的概算作為會議

事務部概箕的一部分，洱祇是一個預箕編製的方式

問題而巳。

子．六．他提到諮詢委員會報告書內第一一七段

所提的，意見，指出雖然圖杏館的工作有所增加，但

是它的職員名節却減少了。因此他不腮為冏査館可

以有職員調往本部其他單位工作。

子．七．關於敘利亞代表所提的念見，他說該事

務部行1及力聘任學識優良的繙譯員，在亞拉伯文編

譯紐內工作。在六百個申睛人中，祇有三百名被准

許參加考試，共中子名經任用，於一九五孖年七月開

始工作。亞拉伯文繙譯組雖然祇是淤七月間成立，t

却巳輕將祕密長向大會第十屆會所提的報告杏譯成

亞拉伯文。下列文件也將於短期內予以繙譯：聯合

國憲章、世界人棉宣言、大會第九屆會所通遏的涙

議案一一特別是有關亞拉伯蹈國家的決議案；一九

·节．六會計年皮概算摘要；自一九五三年至一九五四

年中束緤济發展概況；技術協助管理虛報告杏內有

關中東的擬節；安全珈事會、經济籃ifd:會琿事會、記

管理事會的決議案，特別是那些有脷亞拉伯蹈國家

的決議案。不遏亞拉伯文繙譯祺的目前職員人數是

否足以從事上述的工作，他却難以肯定。

市八． 提到中國代表的陳述，他說他很高典琅
告委員會：由於中文幡譯組廊用了機械繙譯設備，積

胭文件的荷理巳經加速，繙譯人員的產最增加了百

分之=+。中文組積壓待譯的文件可隨於一九五－七

年底以前消理完畢。

千九． Mr. ASHA （敍利亞）說他很成謝大是硒

招秤，他又說他在和他的亞拉伯同事會商以後，姿

在以後的一般討論中提出若于建議。
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*0．他的代表闍烕謝次長和他的襄助人員之

有效實施大會決諮案八七八（九），並成謝他們幫助

敍利亞代表改租它的文f牛事務處。

六一． Mr. LIVERAN （以色刃）對於主管會議

事務部次長向委員會提出了詳細的報告也表示以色

列代表則的亂'i：。

*.:::.nir淤亞拉伯文繙譯貝的考試，他強調說

所有會員國的公民部應當有資格投考，不應當釈限

於某一個集團的同家。譯成亞拉伯文的文件也應當

依照經常的方式分發。

六三．劉先生（中國）提到，幾年以前他的代表

闍台經提覯過將新閩部所發表的一些小冊子譯成中

文，他說在那個時候有人通知中國代表團會議事務

部有榴採取這棵一個決定。現在他恕知道是否仍然

如此 ， 這是應由荊帥部士採取決定。

六四．胡先生（主管會議事務部次長）提到以色
列代表所提的恋見，說亞拉伯文繙評員之考試並未

限於某一個國籍。依熙祕壼處的慣例，考試是在通

用那個苗文的地方舉行的。

＊五．譯成亞拉伯文的文件將照通常的辦法分

發·O

**·提到中國代表所提的問題，他說通常會

議事務部祇繙譯正式文件，雖然它有時也痰助其他

的部門繙譯非正式的文件。關於莉聞部所出版的I卜

朋子，豳由該部決定那一糠需要繙譯。

六七． Mr. CHECHYOTKIN （蒸維婪肚會主鎏

共和國聯盟）雖然對大長的解釋表示成謝，但是他

對會議事務部的職員與概算不能進一步核減一點，

不能完全滿意。
＊八． -Mr. TURNER（財務鼯主任）提到薏聯代

表的提議，說秘寫長希望在適當的時槻向第:fi.委員

會及諮詢委員會提出關於褒更預蒭縊裳方法的提

案。
＊九．他強關說．一九五六年度概算的第十一

款是狠緊的，蔣詢黍員會釋過牂細的歼究祇建議減

去＝0,000美元，足資瞪叨。

七o. 由於職艮夏動的關憨，需要在概算內捻

節百分之于的經莪，泣一件事本身就是蜚聯代表所

想像到的那一稼激閥。因此他希祺第石委員會支持

諮詢委員會的建議。

七一．主席將燕聯代表所提在諮詢委員會關於

第十一款撥款所建議的核減之外再減去四0,00

0美元的提議什楽汰。

此項提案以四十票對于票否法，棄權者＝。

七＝．主席將諮詢委員會關淤第十一款撥款

六，二四一，四00美元的建覯付表決。

此項瑋議以四十.:::票對五悪初誼通過。

第十一款（甲） 圖害館

七三．主席指出諮詢萎員會建議第十一款（甲）

撥款四八芒．，i.00~元，這也是秘書長所提的數

字。

七四．提到諮詢委員會第一次轅告書內闕於罔

書館面積是否適用問愿的第一＝O段及第一＝－

段，他腮為委員會可能匯意從主管會議事務邯的大

長那浪，獲得關於本間陘的補充情報。

七五．胡先生（主管會議事務部次長）雑詞說問

害館的屋舍是不適用的。不遏，由淤在去年採取了

一些措施，空間問題沒有以前那樣的嚴須了。圓害

館所收到的各稍公報，稚享和雜誌的名單經遏了一

大審究，其中有些把關頂要的都經趴除了。囘帯館

的主管人和有關部門會商後，將有些需要保留的雜

誌的份數減少了。區I1泠外來的贈閱品也規定了嚴格

的政策；同時對淤合有時間性的期刊，則最格限制

共保留期間。聯合國與各專門標關的一些文件在冏

害節內所保留的份數也糙減少，有些出版物經贈與

縑的歐的其他冏蹇館。冝抜無用的出版物經以廢紙

出售。

七六．冏壼館又增加了許多唐架，餐顧取淯後

所胸出的地位邃不多有一，三七0平方呎，可以容納

一四，:liOO本密。茹呆邛事參謀團目前所佔用的辨

公室嚴出，那就有更多的空間，可資應用。

七七． Mr. LIVERAN （以色列）對次長關於冏

害館所探取的辨汰，表示頌榻，同時對於他所提供

的補充情報向他致謝。但是他希望圖壼館保留聯合
國與各專門樣關所出版的文件全套，因為像這樣一

個罰害館崽営備有充分的蜜籍。

七八．他提到諮詢委員會第一次報告杏第一.:::

O段，說空間問題巳軛不是一個嚴雷的問題了。就

那一段的末一句雷，他顧意知道是否有意將煎抜的、

需要長期保留的出版物送一优到歐洲辦事處，還是

祗想將歐洲辦事處所沒有的送了去。岡害搬蓮所戥

不貲，他韶鶯不瑯當採取任何措施以減少冏害館目
前所有的高度功用。
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七九． Mr.MAHDAVI （伊郎）說他很高典注意

到冏害館的缺乏筌閬問題巳經解決。他希望冏書前

保留各專門樣關所出版的頂要刊物的全份。

入o. 胡先生（主管會議事務部次長）說，關於

聯合國與各專門機關所出版的文件問題，請以色列

與伊朗代表放心，他說罔會館巳經添置杏架以安故

此種出版物。

入一．主席將諮詢委員會所提第十一款（甲）撥

款四八三，玉00美元的建議付表汰。

此項建議初讀一致通遏。

（午後五時四,f-五分散會。）

第四九二次會議

一九五五年十月十::..a 星'Jl三午前十恃四十五令在鉣約皋行

主席： Mr. Hans ENGEN（那威）

議程項目．三十八

一九五六會計年度概算 (A/2904 and Add.I. 
A/2921）（續前）

一般討論（縝前）

一． Mr-. McCANN( 力1l佘大）說他很高典注意到

聯合國的預算減少了，秘書長巳接受諮詢委員會所

建議的幾項核減，所保留的條件是諮詢委員會不反

對祕害長在必要時流用各欬雛帶。像這樣，第五委

員會的工作便醛鬆多了。

二．有兩個事實應當指出的；珌害處的改組並

沒有完成，委員會仍然在等待關於經擠箜耻會珅事

會、歐洲辮事處、各薪閒處及厲域經济委員會的報

告守，迢有關於會所粿攢訂正概芻的粒告吉。這些

都是彼冝要的問題。

三．諮詢委員會關於第十款（新聞部 ）提出了保

留。在蕷算內，沒有比這一部分頁需要斟酌，夏需

耍節制的了。加拿＊代表團願麻信任秘書長去1子耦

硏究本問題並訂立一個消楚的計劃，以便逐漸逹到

所建議的目的。

四．就如美國與英聯王國代衷所云，大多數專

P1提關的預鎄與方案似乎距離稔定的階段逗役遠。
此外，有些依賴自動捐助的方案之實施，例如聯合

國兒噩苯金及聯合國近東巴勒斯坦蕻民救濟工賑

處，箕際上都成為有限的幾個慷慨國家的負担。這
當然是不公平的。最後，有許多會員國對聯合國釋

常預算所＇區級衲的經常會巽，也有所拖欠。

五．固然，為即付某些契約上的義移，必須提
出追加概算，例如所得稅的償逗以及原子能和平用
途問問會議等，可是，在此時苴媲到職員薪伶與津
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貼有改訂的可能，實在令人騖異 ， 因鶯逹個間頲釋

詳細研究後，似乎巳釋解決了。但是，力1J傘大代衷

闈了解國際公務員愿當享有較高的生活程度，女II果

想獲得有才幹的職員的話，因此，在必要時它要投

衷贊成所提議的炭動。

六．加拿大負扭聯合國經羽內比較大的一部

分，它引以為榮；但是國內行政·咒與國際行政挫Z

間應當保持均衡。 因此，希望聯合國審僙將事，希

煞祕啻長不要提出沒有充分理由的釋巽要求。知果

有旗大的建議要提出的話，崽當及時提出，以便毎

一個國家的行政機關得以仔細研究。

七．加今大代表則對健全財政之特別注意，正

可以蹬盯］它對聯合國的懇切關俵，因鶯祗有在本緝

織適當地蓮用屯的音源時，才能迅速地、好好地逹

成t所負扭的崇高使命。

八． Mr. BLANCO （古巴）強關說，聯合國成立

的第十週年，就祕害處言，楞誌一個新階段的開始，

因為它的改緝將於本午終完成。國際關係也恰好在

這時候表現了新的氣氛。在許多部門內，改組後巳

釋獲得很好的結果，經翡上也有持節。因此，可留
在不久獲得某稢程度的釋定；但是，有害的硬化是

廊當避免的，工具永遠廠當迢廊任務的盅要，換言

之，祕密處應該適廊國際生活的需要。

九．古巴代表［針贊成祕害·長為便利職員之調動

及力P強各工作部門間的詞盤已探或將採的措施。但

是，獄職員而言，廊當審慎將事，地域分配的原則

困然應當顾到，不過，為了使他們有陞級的掇會，廟
常任命巳釋在聯合國內服務的職員，以實懸缺。

-o. 秘密長為一九五六年度所要求的經費，

比上一年少；諮詢委員會地建議若干核減。古巴代




